

Umsetzung der ersten barrierefreien Spielgeräte**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.09.2023	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Der Jugendhilfeausschuss fasste in der Sitzung vom 10.11.2022 den Beschluss in den kommenden Jahren diverse Spielflächen in Gummersbach mit barrierefreien Spielgeräten auszustatten. Die ersten Spielgeräte sind geliefert und eingelagert.

Zum jetzigen Zeitpunkt wird davon ausgegangen, dass die Spielgeräte in Rebbelroth (Eichenweg) und auf dem Bernberg (Falkenhöhe) noch in diesem Jahr (4. Quartal 2024) montiert und in Betrieb genommen werden können. Die Spielfläche in Windhagen (Fuchsweg) wird von der Entwicklungsgesellschaft Gummersbach geplant. Ein konkreter Termin für die Umsetzung kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht genannt werden.